
11 - ~15"~ der Beilagen zu den Stenographlsch~Ln Protokollen 

dos Nationalratcl XVII, Oell.tzsobunllpcriode 
DKFM. FERDINAND LACINA 
BUNDESMINISTER FOR FINANZEN 

Z.ll 0502/126-Pr.2/88 

1017 

An den 

Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Parlament 

wie n 

7. Juli 1988 

~10lf lAB 

1988 -07- 08 

zu 2129/J 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Partik-Pable und Kolle

gen vom 16. Mai 1988, Nr. 2129/J, betreffend Verwendung von 

Glücksspielerlösen zugunsten Behinderter, beehre ich mich 

folgendes mitzuteilen: 

Zu 1.: 

Bisher wurden lediglich Vorgespräche über dieses beabsich

tigte Vorhaben der österr. Lotto Toto Ges.m.b.H. geführt. Ein 

konkretes Konzept bzw. ein Antrag der Gesellschaft hiezu 

liegt im Bundesministerium für Finanzen gegenwärtig nicht 

vor. 

Zu 2.: 

Ich ersuche um Ihr Verständnis dafür, daß ich aus den zu 

Punkt 1. genannten Gründen derzeit keine konkreten Aussagen 

über zu erwartende Mehreinnahmen machen kann. 

Zu 3.: 

Die bislang einzige Zweckwidmung der Lotto-Toto-Einnahmen 

- zugunsten der Sport förderung - basiert auf historisch 

gewachsenen Voraussetzungen. 
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Jegliche weitere zweckbindung - insbesondere zum gegenwärti

gen Zeitpunkt - gäbe Anlaß zu unzähligen Beispielsfolgen. Die 

derzeit vorliegenden Anfragen bzw. Anträge zur Unterstützung 

mildtätiger Vorhaben würden langfristig das gesamte 

Abgabenaufkommen aus dem Glücksspielbereich übersteigen. 
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